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REQUERIMENTO Nº 332/2021
 

Requer informações acerca da 
estrutura do Setor de Saúde do 
município de Santa Bárbara d`Oeste, 
conforme especifica.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

 Esta vereadora foi procurada por munícipes que reclamaram 
sobre a demora nos atendimentos médicos no município. Com o intuito de 
receber informações precisas sobre a estrutura do Setor de Saúde no âmbito 
municipal, bem como de obter dados e estatísticas de atendimentos diversos 
aos pacientes do município de Santa Bárbara d´Oeste, REQUEIRO que, nos 
termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara 
D’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o  Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a 
esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Quantos são os profissionais contratados pela administração pública 
atuantes no setor da Saúde do município?

2) Os profissionais da Saúde do município conseguem atender quantos 
pacientes no âmbito municipal, em especial os da atenção básica? 

3) No que se refere a dados a ser fornecidos pelo poder público municipal, 
quantos são os pacientes que estão aguardando numa “fila de espera” para ser 
submetidos a exames médicos?

4) Qual tempo de espera do paciente por uma consulta com médico 
especialista na Rede Pública Municipal de Saúde até a presente data? 
Descrever por especialidade.

5) Quais especialidades médicas estão atualmente sem profissionais 
contratados na rede pública municipal de Saúde? Quais tratativas em caso de 
necessidade e urgência dos profissionais estão sendo tomadas pela Prefeitura 
Municipal?

6) Quantas Unidades de Saúde estão ativas no município, quais são elas e 
quais os serviços disponibilizados em cada uma?
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7) Quais medidas, ações, planos e projetos a Prefeitura Municipal de Santa 
Bárbara d` Oeste e a Secretaria da Saúde do município apresentarão para a 
população que vê o sistema de  Saúde da cidade deficitário e sem perspectivas 
de melhora? Justifique a resposta.

8) Demais informações que julgar pertinentes.

Justificativa:

     Tem sido recorrente, os munícipes usuários do Sistema Único de 
Saúde (SUS) relatarem a esta Vereadora a desumana demora no 
agendamento de consultas médicas, de exames médicos, de consultas com 
médicos especialistas, sendo dever do Poder Executivo prover e gerir a Saúde 
Pública.

     Considerando o cenário atual da Saúde na cidade, há a efetiva e 
urgente necessidade de restauração do sistema a fim de garantir a atenção à 
Saúde que é direito de todo o cidadão e um dever do Estado, sendo 
plenamente assegurada pela Constituição Federal de 1988 (CF/88).

    Portanto, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

 Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 23 de abril de 2021.  

 
Esther Moraes

-vereadora-


